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#243 Архангел Рафаил и Мирах Каунт (Архангел Гавриил) в конференции

по вопросам Иудаизма. Кто такой Бог?

Эфир 7 апреля 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир  Гольдштейн  -  журналист  и  ведущий  радиопрограмм  из  Чикаго,

администратор команды Кассиопея;

Алексей - контактер;

Архангел  Рафаил  -  представитель  Духовного  мира,  который  отвечает  за

обучение  плазмоидных  цивилизаций  и  невоплощенных  Духов,  куратор  иудейского,

христианского эгрегора;

МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;

Мирах  Каунт  -  представитель  планеты  Бурхад,  ученик  Иисуса  Христа,

хранитель христианского эгрегора;

Атхираом  –  представитель  планеты  Тумесоут,  религиовед,  специалист  по

созданию религиозных культов в расах, не вошедших в Межзвездный Союз.

 

00:21  Представление  и  приветствие  участников  конференции.  «Ана  Бэ-

Коах» молитва иудаизма.

Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте. Меня зовут Владимир Гольдштейн.

Мы начинаем нашу очередную конференцию с Ириной Подзоровой. Сегодня у нас в

гостях Алексей, который находится в Бат-Яме в Израиле. Это совершенно не случайно,

потому что  сегодня  наша  конференция  посвящена  духовной  традиции  под  именем

«Иудаизм». Поэтому я нахожусь сейчас в кипе, и Алексей тоже в головном уборе, но

об этом мы еще поговорим. Здравствуйте, Ирина.

Ирина: Здравствуйте, Владимир. Здравствуйте, Алексей.

Алексей: Добрый вечер.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  телезрители.  Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я

являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями,  Межзвездным  Союзом  (МС)

нашей  Галактики.  Сегодня  (для  ответа)  на  вопросы  Алексея  и  для  обсуждения

https://youtu.be/lWHQHXN7Czg


заявленной темы будут присутствовать в астральных телах:

-  мой  куратор,  специалист  по  биологии,  психологии,  инопланетной  жизни

МидгасКаус с планеты Эслер;

- также будет присутствовать религиовед, специалист по созданию религиозных

культов в расах, не вошедших в МС Атхиорам с планеты Тумесоут созвездия Орион;

-  будет  присутствовать  куратор,  управитель  иудейского,  христианского

эгрегора, невоплощенный Дух Архангел Рафаил.

Владимир: Мы говорили о том, что уже в начале нашей беседы им сразу стало

понятно, что у нас Алексей контактер. Может быть, несколько слов мы об этом скажем

Алексею и всем остальным?

Ирина: Я про тебя не забыла. Представляешь, даже Мирах Каунт пришел.

Владимир: И Мирах Каунт! Здравствуйте, Архангел Гавриил.

Ирина: Я тебя не видела, потому что ты только что подошел.

Владимир: У нас сегодня два Архангела - Рафаил и Гавриил.

Ирина: Один воплощенный. Мирах Каунт известный на Земле, как Архангел

Гавриил, но сейчас он воплощен на планете Бурхад в созвездии Лебедя.  Он еще не

вышел из своего воплощения. Архангел Рафаил тоже всех приветствует от имени всех

высших  иерархов  Духовного  мира  и  посылает  всем  свет  Любви  нашего  Единого

Творца.

Алексей: (читает молитву на иврите)

Ана Бэ-коах, Гдулат Йаминха, Татир Црура

Кабель Ринат, Амха Сагвэну, Таарену Нора

На Гибор, Доршей Йехудха, Кэбэват Шомрэм

Бархэм Таарэм, Рахамэй Цидкэдха, Тамид Гомлэм

Хасин Кадош, Бэрув Тувха, Наэль Адатэха

Йахид Гээ, Леамха П'нэ, Зохрэй Кдушатэха

Шав'атэну Кабэль, Ушма Цаакатэну, Йодэа Таалумот.

 

Давайте начнем с нее.

Владимир: С нее, да.

Алексей: Молитва «Ана Бэ-Коах» в иудаизме, в каббале имеет очень большое

значение.  Она  применяется  в  медитации.  Также  есть  песня.  Она  применяется  во

многих  местах.  В  молитвеннике  сидуре  ее  читают  при  заходе  субботы.  А  в

каббалистической практике ее читают, применяют в любых случаях, в любых местах



для  поднятия  в  Абсолют,  для  получения  энергии  Творца  или  присоединения  к

Высшему Я. Точно не знаю. Она помогает.  Когда проводится медитация,  можно ее

читать. Эта молитва написана в Среднем веке раввином Моше Хаим Луцатто, автором

книги «Пфелет Мухатор Меркаба». Хотелось бы понять до конца ее смысл.

 

04:22  Энергетика  молитвы  «Ана  Бэ-Коах».  Повышение  вибраций  при

чтении молитвы.

Алексей: Какую  энергетическую  силу  несет  она?  Какое  применение  может

быть? Как может послужить людям в их жизни? Я хотел бы использовать ее. Имеет ли

она значение не только для евреев, но также для всего человечества?

Ирина: В энергетическом смысле. Хорошо, отвечает Архангел Рафаил, он у нас

все чувствует. Он является невоплощенным Духом. Он говорит, что точный перевод в

этом случае невозможен. Здесь речь идет о праведности, что человек хочет избавиться

от греховности и стать праведным, и просит Бога об этом. И в то же время, это просьба

о том, чтобы он изменил суть, сердце человека. О том, что он чувствует соединение с

Богом.  Энергетический  смысл  такой,  что  в  этих  звуках  присутствует  энергетика,

изменяющая вибрации человека, но только если он понимает, что он читает. Если он не

будет  понимать,  что  читает  -  это  для  него  просто  бессмысленный  набор  звуков,

который имеет значение, не понятное для него. Эта молитва имеет смысл только для

того,  кто  знает  смысл.  Точно  так  же,  любая  молитва  –  это  разговор  с  Богом.  Она

похожа на молитвы в христианстве в молитвослове или в мусульманстве - намаз, они

имеют силу,  только если человек понимает,  что он читает  и верит в  это,  и желает

наступления произнесенных в молитве состояний. Молитва – это обращение к Богу, во

время которого  человек  просит  Бога  о наступлении определенного  состояния  в  его

Душе. Так он говорит.

Владимир: А насчет того, какое она может иметь значение не для иудеев, а для

всех остальных?

Ирина: Если перевести ее на современный язык, это может иметь значение для

повышения вибраций того, кто поверит в эти слова, и будет читать, но вкладывая в

каждое  слово  свою  веру.  Вот  как  ты  читаешь  «Отче  наш».  Если  ее  прочитать  на

греческом, на древнееврейском, вы ничего не поймете. Это будет для вас некоторый

текст.  Может  быть,  молитва,  наоборот,  какой-то  научный  текст.  Вы  не  будете

вкладывать Душу, смысл, свою энергию в это. Может быть там песня. Может быть там

сказка.  Может быть, там просто рассказ о каком-то человеке.  А когда перевели эти



слова на русский язык, например, для россиян, они читают «Отче наш», «Отец наш,

который на небесах…». Они уже понимают, что эти слова - обращения к Отцу. И все, о

чем там просили, чтобы быть праведными, чтобы Бог дал все необходимое и т.д. - эти

слова  имеют  смысл  и  значение  повышения  вибраций,  если  человек  не  просто  их

читает,  а если он хочет,  желает этого. Тогда это превращается в его реальность.  Те

слова, которые вы произносите, это превращается в его внутреннюю реальность, и по

мере  того,  как  он  будет  исполнять  заповеди  Божьи,  это  будет  воплощаться  в  его

материальной реальности.

Владимир: Хорошо.  Я  благодарю,  спасибо.  Теперь  у  меня  есть  вопрос.  Он

достаточно  глобальный,  но,  возможно,  удастся  ответить  на  него  относительно

лаконично.

 

08:56  Энергетические  особенности  еврейской  нации.  Духовная  личность

Мелхиседек.  Связь  воплощений  Авраама,  Моисея,  Иисуса.  Машиах.  Ханох.

Давид.

Владимир: Почему была создана именно эта нация, эгрегор еврейского народа?

Но не просто почему. Мы, наверное, (это) понимаем. Есть такая версия, что те Души,

которые пришли сюда и  воплотились  в  национальность,  которая  теперь  называется

евреями,  это  были  некие  особые  Души,  пришедшие  с  особых  уровней.  Из  них

сформировалась эта нация, позднее приведшая Иисуса по его же плану длительному и

т.д. Есть ли какая-то энергетическая особенность в этой национальности, нации, в тех,

кого мы называем евреями? Это еще от времен Авраама идет, понятно. Пожалуйста,

несколько слов об этом.

Ирина: Атхираом говорит: «Дух, воплотившийся в Авраама, это был высокий

Дух с уровня Архангелов. Дух Авраама и Дух Моисея - это разные воплощения одного

Духа». Мошиах, да.

Владимир: Т.е.  Моисей  это  был  Авраам?  Он  воплотился  как  Авраам  в  те

времена?

Ирина: Только уже позже. Позже воплотился, чтобы исполнить пророчество по

созданию  религии  и  распространению  ее.  В  еврейской  Библии  было  написано

размножение народа, а имелось в виду усиление религиозного эгрегора и создание как

портала, ворот для воплощения Мошиаха.

Владимир: Еще раз давайте мы проговорим. Один и тот же Дух воплотился

сначала Авраамом, затем через длительное время он воплотился Моисеем. Этим уже



были созданы условия для воплощения, еще через какое-то время, Мошиаха, Мессии.

И это уже был Иисус, который воплотился, но уже значительно позже. Я правильно

понял?

Ирина: Да. Это был один из Архангелов. Он тоже известен в Библии. Он сейчас

не воплощен. Это был хороший товарищ Метатрона.

Владимир: Как же имя этого Архангела?

Ирина: Он известен не как Архангел в Библии. Он известен под именем общим

Мелхиседек.

Владимир: Мелхиседек. Все понятно.

Ирина: Он считается царь Салима. Салим - это не Иерусалим. Салим считается

духовным городом Архангелов. Не город, а пространство. Он мне показывает башни,

как будто они золотистым светом светятся.

Владимир: Мы выяснили, что духовная личность очень высокого уровня под

именем Мелхиседек воплотился в Авраама. Затем, позже, в ту личность, которую мы

знаем, как Моисей. Это все был единый план. Затем позднее уже Иисус. Пожалуйста,

Алексей. Можно потом будет свой вопрос задавать первый.

Алексей: Продолжение  вопроса.  В  переводе  на  русский  –  Мелхиседек.

Насколько я слышу, это слово Цедек. Правильно? А город называется Цедек?

Ирина: Мелхиседек – царь Салима.

Алексей: А, хорошо.

Владимир: Салим, а потом уже Иерусалим отсюда. Хорошо, давай свой вопрос.

Ирина: Салим обозначает даже не город, а как мир.

Алексей: Это слово «шалом», я думаю. Нет?

Ирина:  Шалом  идет  от  общего  корня.  Сначала  же  был  не  иврит,  а  более

древний его аналог, упрощенный тумесоутский, на котором говорили первые люди, и

на котором говорили контактеры с Авраамом, с его сыновьями и т.д. Я хочу сказать,

что  Метатрон  тоже  воплощался  в  одном из  ваших деятелей  иудаизма.  Что ты мне

показываешь рисунок, я его все равно не знаю.

Алексей: Ханох. По преданию говорят, его зовут Ханох.

Ирина: Не только.  Позже еще воплощался.  Это Ханох,  которого забрали  на

другую планету. Он там развоплотился, еще позже пришел.

Я все равно не знаю, кто это. Спасибо, хоть сзади подписали. Нет, я эту икону

не узнаю. А, понятно. Конечно, знаю кто у нас.

Метатрон воплощался, Ханоха ты мне первоначально назвал, а они мне назвали



в Давида.

Владимир: Метатрон воплощался в Давида. Понятно.

Ирина: Поэтому Давид очень чтил Моисея.

Алексей: Потому  что  он  являлся  самым  первым  царем  значимым,  который

создал царство.

Ирина: Поэтому Давид любил Моисея и Авраама. Это же был воплощенный

его самый первый друг и сотрудник, с которым он прошел не один десяток планет в

разных  воплощениях,  не  только  в  нашей  Галактике.  В  том  числе  у  них  были

воплощения как бы в будущем, а потом в прошлом.

Владимир: Супер.  Понятно.  Ну,  что Алексей? Можно теперь идти по твоим

вопросам?

Алексей: Да.

 

15:22  Духовное  и  энергетическое  значение  еврейского  алфавита.

Нумерология Межзвездного Союза. Влияние вибраций чисел на качества Духа.

Алексей: Первое,  что  интересно,  значение  букв  еврейского  алфавита.  Кроме

того,  что  они  являются  цифрами,  алфавиту  придают  и  мистическое  значение.

Например,  нумерология.  Весь  Танах,  книга,  нумеруется  буквами,  а  не  цифрами.  В

Библии цифры написаны, но если возьмем написание на иврите, оно все буквами. Если

мы начнем считать цифры, это будут буквы алеф, бет, гимель - это раз, два, три. Если

мы дойдем до 5-ой цифры - это буква хей. Если нам нужно будет написать число 15,

оно будет заменяться другими буквами,  чтобы не упоминать имя (я потом про имя

спрошу,  которое  упоминается),  поэтому  смысл  –  не  употреблять.  Не  употребляли

потому,  что напоминает Икиватки (то, что называют «Адонай»),  как перевели Яхве.

Хотелось бы узнать, действительно ли буквы еврейского алфавита имеют мистическое

значение  и  имеют  определённую  силу?  И  цифры  в  плане  нумерологии,  то,  что

рассчитывается?  У  них  есть  база,  они  несут  определенную  информацию.  И  какую

информацию они несут?

Ирина: Вопрос еще раз, чтобы был точный, конкретный.

Алексей: Имеют  ли  буквы  еврейского  алфавита  значение  мистическое  для

расчета в нумерологии и прочих мистических вещей, которое они скрывают?

Ирина: Т.е. духовное значение?

Алексей: Да.

Ирина: Слово «мистика» русский понимает, как некоторая тайна.



Алексей: Хорошо.

Ирина: МидгасКаус подсказывает не то, что тайна, это тайна Духовного мира.

Почему тайна? Потому что она не открыта материалистам.

Вообще  цифры  имеют  значение  энергетическое  и  духовное.  Они  являются

символами  обозначения  некоторых  энергетических  вибраций.  Например,  вибрация

числа  один  отличается  от  вибрации  числа  шесть  или  числа  семь.  Не  просто

начертанием этой буквы, ее обозначением, а именно в астральном мире, в ментальном

мире, в мире невоплощенных Духов эти вибрации отличаются. Чем именно? Они несут

разные свойства.

Но  я  подчеркиваю,  что  принадлежность  тех  или  иных  процессов  на  живых

людей по расчетам к определенным цифрам вовсе не детерминируют их зависимость

от этих цифр. Что это значит? Это значит, что свойства чисел, планет в астрологии и

также  карт  Таро,  которые  связаны  с  сефирот,  на  самом  деле  обозначают  качества

личности,  астролого-нумерологические  параметры  которой  можно  рассчитать.

Существует много методик расчета.

В  МС  есть  своя  собственная  методика  астро-нумерологического  изучения

личности,  которая учитывает 9 простых чисел и их сочетания.  У нас каждая цифра

обозначается не буквой, а связана с планетами и звездами Галактики, но конкретно для

Земли, где воплощается человек, все вибрации чисел для расчетов нумерологических

параметров землян привязаны к объектам Солнечной системы. Это планеты Солнечной

системы.

Существует таблица, мы Ирине ее уже передавали, для соответствия вибрации

чисел и вибрации планет.  Так же свои вибрации есть у каждого числа (сумма даты

рождения).  Есть  вибрация у каждого минерала,  у  каждого растения и  т.д.,  которые

тоже можно рассчитать. И все это отражает качества Духа, который воплотился.

Также есть вибрации, противоположные друг другу. Они могут стимулировать

или угнетать вибрации друг друга. Бывают такие разные противоположные вибрации

планет и цифр. С помощью этих вибраций можно либо стимулировать в себе какое-то

качество,  которое обозначили эти планеты или цифры, или наоборот уменьшать  их

значимость. С помощью нумерологии, рассчитывая для себя некоторые вещи, их цвет,

их вибрации, их энергетические цифровые вибрации, названия, которые в них входят,

можно  влиять  на  собственные  характеристики  Духа,  если  человек  в  это  верит  и

вкладывает в это свою энергию. Иначе это просто не почувствуешь.

Владимир: Получил ответ на этот вопрос, Алексей?



Алексей: Да.

Владимир: Хорошо.

Алексей: Появилось еще десять, но ничего страшного.

Владимир: Понятно.  Я  хочу  еще  (уточнить).  Уважаемые  представители

планеты Тумесоут,  лично Архангел Рафаил, пожалуйста,  я все-таки хочу одну вещь

уточнить. Мы про Авраама поняли, с какой высоты этот Дух.

 

22:30 Задачи Духа, воплощенного в еврейской семье. Расовая ненависть.

Владимир: А  вот  если  Дух  принимает  решение  вместе  с  наставниками

воплотиться в еврейской семье здесь на Земле, действительно ли он этим принимает на

себя какую-то особую миссию, которая отличается  от воплощения в семьях других

национальностей?

Ирина: У каждого народа, у каждой национальности есть свой энергетический

эгрегор. У каждого национального эгрегора есть общие задачи на планете Земля, и есть

индивидуальные  задачи,  связанные  с  определенным  народом  и  его  религиями,

например.  В  данном  случае,  каждый  Дух,  который  воплощается  через  еврейский

эгрегор, он, во-первых, должен совпадать с ним вибрациями. Естественно, он может

быть  из  любого  народа,  который  жил  до  этого,  с  другой  планеты.  Но  он  должен

совпадать с ним вибрациями. А какое условие совпадения вибраций? Во-первых, это

желание  Духа  воплотится  в  этом  народе.  Если  он  не  желает  там  воплотиться,  то

вибрации не  будут  совпадать.  Бывают случаи  воплощения для развития  эгрегора,  а

бывают  –  для  развития  самого  Духа.  Бывают  для  развития  национального  или

религиозного  эгрегора.  Бывают  для  развития  семейного  эгрегора,  а  бывает  -  для

развития самого Духа (это более индивидуалистическая задача). Но чаще всего, в 86-

87%  случаев,  все  эти  задачи  совпадают.  Наставники,  Ангелы  так  выбирают

воплощение, чтобы Дух мог исполнить несколько задач. В случае воплощения Духа

для  проработки  его  негативных  качеств,  например,  расовой  ненависти,  возможно

воплощение в эгрегоре,  который ему не подходит,  который ему противоположен,  в

котором он не желает воплотиться. Это все происходит для определенной цели, чтобы

он мог пройти свой урок терпимости, любви, доброты, именно воспитавшись у мамы, у

папы того народа, который он прежде презирал. Это его такой индивидуальный урок

может быть.

 

25:23 Особая миссия современного еврейского народа. Тора.



Ирина: Что касается особой миссии евреев. Вы сейчас имеете в виду настоящий

момент земной истории?

Владимир: Давайте лучше настоящий момент, это более актуально, чтобы мы

не тратили много времени.

Ирина: В настоящий момент земной истории миссия Духа, который воплотился

через еврейский национальный эгрегор, состоит в том, чтобы интегрировать древние

знания Торы с новыми духовными Учениями и практиками. Чтобы взять все лучшее из

древнего  религиозного  эгрегора,  учений  всех  его  пророков  и  тайных  мистических

Учителей. Принести это в другие народы, в то же время, не подавляя их, а взяв оттуда

самое лучшее и создав некоторый синтез.

Владимир: Т.е. интегрировать разные духовные традиции.

Ирина: Да.  Это  общее  такое,  можно  сказать,  задание  Духа,  который

воплощается через еврейский национальный эгрегор. Похожие задачи есть у Духов,

которые воплощаются через религиозные эгрегоры, относящиеся к другим народам, у

которых тоже древняя история. У них тоже такая функция: интеграция, переход границ

своей  национальности  и  религии,  объединение  с  другими  на  уровне  не  границ

государств, а на уровне сознания, т.е. духовности общей.

Владимир: Ясно. Я еще одну вещь уточню, Алексей, и дальше твой вопрос.

 

27:25  Разночтения  о  кандидате  на  заклание  у  Авраама.  Значение

генеалогии для евреев. Исаак, Ишмаэль. Коран. Авраам, Моисей.

Владимир: Я вот что хочу уточнить. В исламе существует такое убеждение, что

кандидатом на  заклание  у  Авраама  был не  Исаак,  а  Измаил (или  Ишмаэль).  А мы

знаем, что в Библии это был все-таки Исаак. Соответственно, от Ишмаэля пошел потом

арабский народ,  от Исаака  – еврейский.  В исламе так.  Обе эти религии,  мы знаем,

давал Тумесоут. Почему такие разночтения в этом вопросе? Чем они вызваны и какова

истина?

Ирина: Ориентироваться здесь нужно на Тору, т.к. она записана гораздо раньше

Корана.  Она  записана  Моисеем  (хочу  напомнить,  что  он  был  воплощен  в  теле

Авраама), когда он писал главы о себе, он пользовался, в том числе и воспоминаниями.

Они не были у него полностью подавлены. Он их помнил. Поэтому он просто называл

имя Авраам, чтобы быть понятным своим потомкам, о ком он именно пишет. В данном

случае об Аврааме.

Поэтому,  Измаил  был  старший  сын.  Он  был  рожден  от  женщины,  не



принадлежавшей его народу, и которая была не его женой, не его избранницей. Она

была  не  наложницей,  по-вашему,  она  была  у  них  в  доме  служанкой.  Т.е.  все  это

произошло по просьбе его жены. То генетическое семя, которое получил Измаил, было

в соединении двух генотипов народов.

Мирах  Каунт  говорит:  «Древние  люди  придавали  большое  значение  тому

народу, от которого произойдет ребенок. Для них это был знак особой почести, что из

одного народа произойдет определенный ребенок. И если он родился от жены и мужа,

это считался его продолжатель рода. Если он родился от мужа и не от жены, а от ее

служанки,  то  это  считался  продолжатель  рода только мужа,  а  жена  уже  в  этом не

участвовала. Древние обращали внимание на генеалогию.

Измаил являлся первым сыном Авраама. Он был родоначальником арабов, но он

не  был  продолжателем  рода  именно  еврейского  народа.  У  них  потом  пошло

разночтение, потому что, когда от Измаила пошел другой народ, Измаил рассказывал

своему  сыну,  а  тот  своему  сыну,  то,  что  он  был  первый  сын.  Из-за  этого  пошло

(разночтение).

Почему он рассказывал, что его хотел принести в жертву Авраам, и его спас

Ангел?  Потому  что  было  определенное  пророчество,  что  именно  от  первого  сына

Авраама,  которого  хотели  принести  в  жертву,  произойдет  великий  народ,  который

будет властвовать над всеми народами. Примерно так.

Владимир: Хорошо.

 

32:01  Летоисчисление  в  иудаизме.  Еврейский  календарь.  Авраам.

Вавилонская башня.

Алексей: То, что упоминается в Торе, часто расходится с современной наукой.

Для  примера,  если  взять  углеродный  анализ,  годы  сотворения  мира  и  годы  по

еврейскому  календарю  расходятся.  Откуда  начался  расчет  времени  по  еврейскому

календарю? Текущий год 5871-ый.

Владимир: Т.е. сейчас такой год.

Алексей: По еврейскому календарю 5871-ый праздновали в сентябре месяце,

зашел Новый год. А в Торе упоминается,  что оттуда пошло Мироздание.  На самом

деле, понимаю, что не совсем. Что на самом деле скрывается за этим летоисчислением?

Владимир: Т.е. что произошло 5871 год назад?

Алексей: Например,  христиане  от  Рождения  Христа  считают,  а  тут  от  чего

считают? Какова точка, от которой отсчет начался?



Владимир: 5800 лет назад, да.

Ирина: От чего считается иудейский календарь?

Владимир: Вот конкретная дата – 5871 год сейчас. Что же случилось 5871 год

назад?

Ирина: Что случилось 5871 год назад? Это уже было после войны.

Владимир: Почему отсчет оттуда?

Ирина: Отсчет оттуда потому, что это было примерно время жизни Авраама, но

Авраам жил где-то на лет 700, а то и 1000 позже. Примерно, если смотреть земное

летоисчисление,  Авраам  жил  чуть  позже.  Значит,  это  было  от,  примерно  можно

сказать, Вавилонской башни. Вавилонская башня была как раз где-то около 6000 лет

назад.  Это  то  событие,  когда  земляне  хотели  построить  корабль,  пользуясь  теми

технологиями, которые они еще до войны переняли у пришельцев, но так как у них не

было совершенных материалов и оборудования, полет был опасен. Они хотели лететь в

«Город  богов».  Они  хотели  посетить  Луну,  предания  о  которой  были  как  о

«появившемся внезапно в небе подарке богов», где они живут. В то время еще люди

помнили, что до войны Луны не было.

Владимир: Понятно,  т.е.  это  отсчет  от  момента  Вавилонской  башни.  От

момента строительства этого корабля.

Ирина: Около 6000 лет назад, как раз около переселения народов.

Владимир: Это потом посчитали в иудаизме, как начало сотворения мира. И

оттуда стали считать.

Ирина: Да,  потому  что  из  значимых  событий  под  это  подходит  только  это

(событие).  После переселения народов через 500 лет, примерно 5000 лет назад, уже

было время, когда был воплощен Кришна и т.д. В это время шли битвы на Земле за

территории, когда новое поколение уже появилось.

Владимир: Я  как  раз  хотел  спросить,  как  соотносится  (дата)  со  временем

прихода Кришны. Момент с башней был до того, как воплотился Кришна?

Ирина: Он позже.

Владимир: Кришна позже.  История битвы при Курукшетре была позже,  чем

история с созданием этого корабля?

Ирина: Да. Это уже было лет на 500 попозже.

Владимир: На 500 лет позже было все, что описано в «Бхагавадгите», разговор

Кришны с Арджуной и т.д. Так, понятно. Вот от какого момента.  Хорошо. Я тогда

вопрос задам свой.



 

36:27  Духовный смысл  мужского  головного  убора  в  иудаизме  и  исламе.

Христианский обычай непокрытой головы для мужчин. Коронная чакра.

Владимир: У меня такой вопрос. Я знаю, что он есть и у Алексея, поэтому это

наш совместный вопрос. Я нахожусь  сейчас  в кипе,  Алексей находится в головном

уборе.  Какой духовный смысл,  энергетический смысл головного убора  для  иудеев?

Почему у иудеев и у мусульман головной убор принят, допустим, в храме, а у христиан

наоборот - мужчина должен быть с непокрытой головой? Мы понимаем, что, скорее

всего, с этим (седьмым) центром связано, с чакрой. Алексей мне рассказал (я, честно

говоря, не знал), что если есть две крыши над головой, то уже можно не носить кипу.

Это только под открытым солнцем. Так ли это? По поводу прикрытой головы кипой

или скуфьей в исламе.

Ирина: На  счет  прикрытой  или  не  прикрытой  головы.  Здесь  больше

национальный  обычай,  он  не  отмечен  в  Торе.  Именно  поэтому они различаются  у

разных религий. Но какой смысл был вложен в это изначально?

Если  человек  при  молитве  находится  с  закрытой  головой,  духовно  он

показывает  свое  смирение  тем,  что  он  не  показывает  свою  коронную  чакру  и

полностью настроен на прием того Света, который идет из вне его.

Если мы смотрим на христиан, у них данная практика молиться с непокрытой

головой мужчинам закреплена,  как мы знаем,  на уровне Библии, их Нового Завета,

именно в послании апостола Павла. Что это значит? Это значит, что апостол Павел,

который  прекрасно  знал  об  обычае  древних  евреев  молиться  с  покрытой  головой

сознательно пошел на то, чтобы новый религиозный эгрегор отличался, в том числе и

этим. Это первый момент.

А  второй  момент,  это  только  символ  -  закрыть.  Он  прекрасно  знал  о

мистическом  смысле  закрытия  коронной  чакры,  хотя  она  не  закрыта,  это  только

физический уровень. На самом деле ее не закроешь ничем материальным. Это только

символ, что он прикрывает свой Свет для того, чтобы не затмевать собой Свет Божий.

Апостол Павел прекрасно знал о мистическом смысле этого и решил подчеркнуть, что

в новом религиозном эгрегоре человек полностью открыт Богу и свой Свет он с ним

соединяет, и здесь не нужны материальные преграды. Вот это он хотел подчеркнуть.

Владимир: Уважаемый,  Архангел  Гавриил,  Мирах  Каунт,  расскажи,

пожалуйста. Идея апостола Павла в тот момент была поддержана, в том числе лично

тобой, или это была творческая личная инициатива апостола Павла?



Ирина: Улыбается. Нет, это была личная инициатива апостола Павла. Мы ее не

то, что поддержали или не поддержали, нам было совершенно неважно, в какой одежде

или  форме  молятся  верующие.  Наоборот,  мы  подчеркивали,  лично  я  Архангел

Гавриил,  когда был в контакте  с апостолом Павлом, и когда с  ним в контакте  был

Метатрон, что не имеют значения внешние формы.

Имеет  значение  только  внутреннее  содержание.  Поэтому все  же  в  одном из

своих посланий апостол Павел с удивлением писал (в одной из созданных им церквей,

в которой он раньше побывал): «Почему вы, наученные Духом Святым, так быстро

переходите к вещественным, т.е. материальным началам, которые вас не спасают?» Он

все-таки перешел от внешних отличий на то убеждение, что это совершенно неважно.

Тем не менее, то письмо, в которое попала его личная рекомендация о форме

одежды,  было  канонизировано  и  попало  в  Новый  Завет.  Сейчас  разного  рода

христиане,  которые  мыслят  слишком  материально  или,  как  выразился  сам  апостол

Павел: «У них плотский ум», - т.е. материальный, судят по форме одежды насколько

человек верующий, что совершенно неправильно.

 

42:27  Предназначение  иудейских  ритуальных  предметов:  мезуза,  цицит,

тфилин. Материальные образы для воплощенного Духа.

Владимир: Понятно. Я понял ответ. И последнее,  что я хочу здесь спросить.

Скажите,  пожалуйста,  эти  ритуальные  предметы  из  иудаизма  хорошо  известные:

мезуза,  цицит, тфилин - имеют ли они духовный, энергетический смысл? Например,

тфилин. Мы потом покажем все картинки, сейчас не буду. Имеет ли он энергетический

смысл? Эти коробочки,  которые надеваются на голову,  на руку,  количество витков,

молитвы и т.д. Или это просто ритуал и обряд? То же самое с цицитом - с кистями, с

нитями?

Ирина: «Вся эта информация была передана Аароном, Левитом и так далее, в

контакте  Тумесоутом,  -  говорит Рафаил.  -  Это  было передано  в  контакте  для  того,

чтобы, первое - отличать левитов от остальных колен, от остальных родов. И второе,

чтобы  они  эту  одежду,  эти  камни,  минералы,  заряжали  определенной  энергией,

которая  была  в  храме  при  совершении  богослужений,  молитв,  жертвоприношений,

проповедей».

Владимир: О каких камнях мы сейчас говорим?

Ирина: Мы говорим о камнях, которые священник надевал, он мне показывает.

Они должны были быть заряжены.



Владимир: То,  о  чем я  сказал,  там камней нет.  Тфилин –  это  коробочки,  в

которых маленькие свитки с заповедями Торы находятся.

Ирина: Он мне показывает как бы часть одежды, там были камни на груди.

Владимир: Ну,  ок.  Это  другое.  Понятно,  т.е.  там  был  еще  какой-то  смысл

энергетический, как я и думал, заряжалось это энергией.

Ирина: Это все заряжалось, наделялось особым смыслом. Почему так решили

тумесоутцы? Я объясню.

Дело в том, что для землян, как для Духов воплощенных в тело, очень большое

значение для их веры, любви и повышения своих вибраций, имели и имеют внешние

зрительные  формы:  цвет,  поверхность  предмета,  убранство  внутри  храма,

расположение  предметов.  Если  человек  с  детства  воспитывается  в  определенной

религии, он привыкает к этой обстановке, и даже попадая туда взрослым, у него будут

повышаться вибрации просто от этого вида.

Так через образы вы настроены: звуковые образы, поэтому есть песнопения в

храмах,  через  зрительные,  через  обонятельные образы,  например,  благовония и т.д.

Настраивается  ваш Дух,  потому что  вы  живете  в  теле.  Вы не  сможете  совсем без

всяких образов верить.

Владимир: Конкретный  вопрос:  мезуза  –  это  специальная  маленькая

продолговатая цилиндрическая коробочка, полупрозрачная, которая прикрепляется на

дверной косяк, и в ней находится маленький свиток с заповедью Торы. Действительно

она  оберегает  энергетически  от  негативной  энергии,  которая  могла  бы  в  этот  дом

попасть?

Ирина: Любой священный текст, в который вложена вера того, кто его написал

и того, кто читает и верит, если он написан на стене или бумаге, и человек положит ее

с собой в карман и будет верить, то это усиливает его энергетическую защиту, потому

что она призывает энергию эгрегора.

Владимир: Понятно. Все, я понял. Спасибо.

Ирина: Да.

 

46:37 Качества и предназначение 72-х имен Бога в книге Исход. Каббала.

Алексей: В книге Исхода упоминается 72 имени Бога, как называют их, когда

переходили через Красное море «Ян суф», то,  что в религии называется,  есть абзац

(книга Исхода, часть 14, стихи 19-21). Если соединить весь абзац вместе, вы видите, я

подчеркнул розовым и желтым?



Ирина: Да, вижу.

Алексей: Если мы вместе их пишем, я мышкой показываю, собирается эта вся

таблица.  И  они  составляют  72  имени  Бога,  как  говорят  в  науке  каббале.  В  науке

каббала  упоминается  72  имени  Бога,  которые  имеют  особую  силу.  Какое

предназначение этих слов? Какова их история? Как применять их, как активировать

нам  в  наше  время  с  пользой?  Можем  ли  мы  пользоваться  этими  энергетическими

вещами, и каким образом?

Владимир: И за одно, скажите, ведь каббала передавалась не в Торе, а намного

позже?  Очень  коротко.  Действительно  ли каббала  уже  была передана  много позже

раввином? Значительно позже, в средние века. И почему не в Торе она была? Но об

этом очень коротко.

Ирина: Отвечает Мирах Каунт: «Это то, как раз, о чем я говорил в примерах о

зримых образах. Духам, воплощенным в тела землян, нужны видимые образы, какие-

либо буквы и т.д., и т.п. Они во всем этом ищут скрытый смысл.

Что  касается  72-х  имен.  Действительно,  в  Торе,  путем  сопоставления  букв,

различных подсчетов,  можно найти слова,  которые будут  обозначать качества Бога:

Праведность,  Любовь,  Совершенство,  Свет,  Творец,  Господин,  Всемогущий  и  так

далее. Только это я на русском говорю. Эти имена не однократно упомянуты в Библии,

в Ветхом Завете, Танахе и т.д.»

 

49:16 Бог в понимании Межзвездного Союза. Главное качество Бога.

Ирина: Чтобы вы меня понимали, сначала расскажу, кто такой Бог. Бог – это

всесовершенное существо,  одновременно абсолютного покоя и абсолютной энергии.

Сама его сущность находится за пределами всех миров и уровней Мироздания, в том

числе  Духовного  мира.  Он наполняет  и  создает  Духовный  мир  своими  энергиями.

Потом  эти  энергии  преобразуются  в  энергии  тонкоматериального  мира,  далее

плотноматериального (мира). Одно выходит из другого (он мне показывает) в форме

спирали, и оттуда начинает кристалл образовываться. Можно сказать, кристаллизация

духовного Света. Она создает весь видимый и невидимый Мир.

Все эти имена можно выразить одним словом «Совершенство» или, по-вашему,

«Абсолютное Совершенство», «Идеал».

Но во Вселенной известны многие миллиарды имен Бога,  на всех языках, во

всех  текстах,  не  только  в  языках  гуманоидов  плотноматериальных  миров,  еще  и  в

языках  и  тонкоматериальных цивилизаций,  которые говорят на  различных частотах



энергий,  энергетическими  вибрациями.  Они  тоже  называют  Бога  определенными

наборами символов.

Хочу сказать,  что ни одно из имен Бога,  и все они в совокупности не могут

описать всех его качеств. Они не могут описать даже малой толики его качеств по той

причине, что видимый вами материальный мир во всех формах проявления: Галактики,

планеты, звезды, излучения и все, что находится на планетах и во всех неизвестных

вам  Вселенных  и  Галактиках,  составляет  лишь  малую  часть  той  энергии,  которая

изошла  из  материального  мира  в  плотноматериальной  форме.  Несколько  большую

часть  божественных  энергий  составляет  доля  плазмоидных  цивилизаций,  но  тоже

далеко не всю.

Попытка  описать  всего  Бога  земными  словами  на  любом  языке  заведомо

обречена на неудачу, потому что главное качество Бога – его безграничность, и в то же

время простота, в которой можно выразить чувство.

 

52:57  Чувствование  людьми  энергии  Бурхада,  переданной  фантомом

Архангела Гавриила (Мирах Каунта).

Ирина: Сейчас через Ирину я передам энергию и вам, и каждому смотрящему.

Он просит всех закрыть глаза  и  почувствовать  энергию.  Он сейчас  отправит к  вам

фантом, которого вы можете почувствовать одним состоянием, без слов.

Какие качества Бога? Я просто вложу в эту энергию свое понимание и познание

этого существа.

Благодарю. Ладно. Да, я почувствовала, конечно. Кто-нибудь может сказать?

Владимир: Я могу сказать. Для меня это были безграничный Свет и Любовь во

всех  направлениях.  Но  для  меня  это  «во  всех  направлениях»  выстроилось  в  образ

креста объемного, в разные, во все стороны, из точки безграничные Свет и Любовь.

Ирина: Я видела, знаешь, что? Я сейчас скажу. Это как точка, она в то же время

падает сама в себя и распространяется в ней. Она как бы падает бесконечно сама в

себя, и из нее рождается Свет.

Владимир: Если в слова идти, то - да. Словами можно так. Алексей я не знаю,

что.

Ирина: А ты что почувствовал?

Алексей: У меня как бы по позвоночнику пошла энергия. Шло по позвоночнику

покалывание, и покой был.

Ирина: А в Душе? Он должен на Душе быть.



Алексей: Беззаботность такая, свобода, я не могу описать.

Ирина: Теперь он говорит: «Спасибо». Это на самом деле Архангел Гавриил,

Мирах Каунт отправлял к вам свой фантом. Он еще находится сзади вас, т.е. часть его

энергии. Алексей, эти энергии знакомы тебе?

Алексей: Да,  вот.  Повседневно  я  очень  часто  могу  их  ощущать.  Последнее

время часто ощущаю.

Ирина: Это энергия Бурхада.

Алексей: Оно такое, как мурашки по спине идут, это расслабляет. Это поначалу

было очень тяжело понять. Потом со временем я ощутил, что это такое.

Ирина: Контакт. А тебе знакомая, Владимир, энергия?

Владимир: Мне знакома. Но у меня по-другому это преломляется. Это именно

как яркий светящийся белый крест,  который через меня проходит,  как бы я внутри

него. Я его вертикально (вижу), и он через меня, центральная точка внутри меня этого.

Ирина: Да.  Как  только  энергию  на  меня  направляют,  у  меня  сразу  нет

ощущения тела, и все. Я везде.

Владимир: Ну, что? Мы на один вопрос еще успеваем ответить Алексею?

Ирина: Да.

Владимир: Давай, Алексей.

 

56:07 Контакт с Богом воплощенного и невоплощенного Духа. Поклонение

Богу, почитание родителей в иудаизме.

Алексей: В последней книге Исхода в 33 главе Моисей просит увидеть Бога. В

чем смысл просьбы? Есть прямое значение,  или речь идет о чем-то другом? Такой

коротенький, маленький (вопрос). Если надо прочитать, я прочитаю.

Ирина: Нет, они понимают, о чем идет речь.

Архангел Рафаил: «Да, он хотел увидеть Бога. Идет речь о том, что он хотел

увидеть не просто Бога, который пришел к нему в форме бога Тумесоута Элохима, он

хотел увидеть творца Вселенной.

Почему он его хотел увидеть? Не потому, что он в него не верил, а потому что

по  его  убеждениям  увидеть  Бога  это  значило  навсегда  потерять  некоторую

обусловленность телом и умом и навсегда с ним слиться. Потому что он был уверен,

что как только он его увидит, он уже с ним не расстанется. Можно сказать, по-вашему,

уже не воплотится в земном мире.

Для него увидеть Бога значило перейти из состояния рожденности Духа, когда



две энергии сливаются, порождая волю, т.е. энергия Любви и энергия Разума (мысли

Бога),  сливаются, порождая волю новорожденного Духа.  Вот для него увидеть Бога

означало рассоединить  эти энергии и опять перейти в Божественный Свет.  Именно

поэтому был дан ответ человеку: «Нельзя увидеть Бога и остаться в живых».

Имелось в виду не то, что Бог убьет тело, или то, что он разобьет его тело на

атомы, распылит его тело на атомы, а Душу заберет себе. Это не значит, что Бог –

убийца. Нет. Здесь не этот смысл вкладывается. Здесь вкладывается слово «жизнь», как

независимое существование в теле.

И  это  было  сказано  именно  ему,  т.е.  каждый может  увидеть  Бога  на  своем

уровне. Но это происходит после выхода из воплощения и уже после адаптации к миру

невоплощенных Духов на том уровне, на который Дух попал.

Начинается  контакт  с  Богом,  который  происходит  в  некотором,  созданном

Богом  пространстве,  обычно  в  присутствии  Наставников.  Туда  приходит

Божественный Дух в той форме, в которой человек способен воспринять, или в форме

образа, который создан его религией, или в иной форме – Ангела, Иисуса, Кришны.

Бог есть Дух. Поклоняющиеся ему, как известно, должны поклоняться в духе Истины.

Что  такое  поклонение?  Это  не  просто  рабское  выполнение  его  указаний.

Поклонение – это признание Его главенствующей роли во Вселенной. Это не просто

признание, это благодарность Ему за созданный мир. Поклонение – это форма Любви.

И она должна быть похожа не на поклонение бесправного раба своему хозяину, а на

глубокое  почтение  перед  отцом  и  мамой,  которые  дали  нам  все  для  нашего

существования.

Именно  поэтому  в  иудаизме  уделяется  такое  большое  внимание  почитанию

родителей,  потому  что  родители  выполняют  функцию  Бога.  По  отношению  к

родителям можно понять отношение к Богу, и в то же время, то чувство к родителям,

которое  формируется  в  детстве,  это  то  семя,  из  которого  во  взрослом  человеке

вырастает религиозное чувство веры в Бога. Каким ребенок воспринимал мать и отца

года  в  3-4,  таким  он  будет  воспринимать  Бога  лет  в  30.  Это  основа  человеческой

психологии. Поэтому я, Архангел Рафаил, хочу обратиться к родителям».

 

01:01:31  Обращение  Архангела  Рафаила  к  родителям.  Ответственность

Бога.

Ирина:  Я  есть  Ангел,  который  управляет  эгрегором,  один  из  управителей

эгрегоров христианства,  иудаизма,  а  также управитель  эгрегоров всех целительских



систем и Учитель Ангелов-целителей. Контактирую с помощью фантомов с теми, кто

исцеляет людей. Я хочу обратиться ко всем родителям со своим словом.

Каждый ваш поступок, дорогие отец и мама, по отношению к своему ребенку,

каждое  ваше  слово,  каждый  ваш  взгляд  формирует  в  Душе  вашего  ребенка

эмоциональное состояние,  которое переходит  в  чувство  взрослого человека.  От вас

зависит, как он будет относиться к жизни, к вам, к Богу, к своим детям. От вас зависит

та вибрация, которую будет нести на Земле этот ребенок. И даже от вас во многом

зависит тот уровень, к которому он придет после выхода из своего воплощения. Ваша

энергия,  ваши  слова,  ваши  действия  ребенок,  не  обладающий  собственным

критическим мышлением, складывает в свое подсознание как абсолютные нормы этого

мира. Именно для этого была блокирована память этого Духа, чтобы вы стали для него

Богами.

После  этого  вы  должны  понимать,  что  у  любого  Бога  есть  ответственность

перед своими созданиями,  перед своими детьми.  Бог,  который создал Вселенную  и

который  родил  нас  всех,  он  тоже  несет  ответственность  за  нашу  с  вами  свободу,

потому что, находясь каждой своей частичкой в Духе, Душе, теле каждого человека,

Бог  в  полной  мере  чувствует  и  ощущает  все  наши  вибрации.  И  это  его  мера

ответственности за нашу свободу.

Владимир: Душа  может  полностью  слиться  с  Богом?  Я  благодарю  за  это

послание.

 

01:04:29 Полное слияние Духа с Богом.

Владимир:  Может ли Дух  по желанию полностью слиться  с  Богом,  никогда

больше не воплощаться, растворив в Боге свою индивидуальность?

Ирина: Может  ли  Дух  полностью  раствориться  в  Боге,  растворив  свою

индивидуальность? Да, он это может сделать, но гораздо позже, чем достигнет 24-го

уровня, и только по своему добровольному согласию, желанию, которое неоднократно

было проверено. 

Уже после 24-го уровня Бог вступает в личные отношения с Духом на уровне

слияния.  Они  и  так  как  слиты,  как  Единое.  В  то  же  время,  чтобы  ему  перестать

существовать, это должно быть решение самого Духа. Там уже Бог объясняет: «После

того,  как  твои  энергии  опять  войдут  в  мои  полностью,  ты  уже  не  будешь  даже

ощущать того счастья, того самосознания, которые ты сейчас ощущаешь. Это просто

исчезновение.  Все,  что  останется,  это  Я».  Бог  ему говорит:  «Останется  только моя



личность.  Ты  исчезнешь.  Твоя  память  перейдет  в  мою  полностью.  Твое  сознание

перейдет в мое полностью. Ты свои энергии отдашь мне. Мы с тобой будем едины

настолько,  что  я  тебя  уже  не  почувствую,  как  отдельную  свою  мыслеформу».

Примерно так.

Владимир: Это  то,  к  чему  стремятся  буддисты,  вот  такое  полное  слияние.

Время у нас уже закончилось.  Я хочу поблагодарить всех участников.  Алексей, мы

обязательно продолжим.

Ирина: Я тоже благодарю, дорогие друзья.  Жду продолжения диалога.  Всех

благодарю,  наших межзвездных друзей,  благодарю Алексея,  благодарю Владимира.

Было очень интересно. 


